

CAPITANES

Duerma Tranquilo

Sí, Argentina cayó en default en el pago de su deuda, pero si anda nervioso porque no sabe cómo le podría pegar esto a México, la respuesta que dan varios de los conocedores del mercado es poco y nada.

El fracaso para negociar una salida con los llamados fondos buitres por parte del gobierno de **Cristina Fernández de Kirchner** y su ministro estrella de Economía, **Axel Kicillof**, no debe encender las alarmas de emergencia en el País, pues, de entrada, la situación entre ambas naciones es muy distinta.

De acuerdo con Moody's, que en México lidera **Alberto Jones**, y su principal analista soberano, **Mauro Leos**, el default argentino traería algo de turbulencia en los mercados financieros, sin que sea demasiado prolongado.

Por el mismo rumbo anda

la gente de Barclays, que capitanea **Raúl Martínez Ostos**, pues en su análisis considera que la exposición de los bancos mexicanos a los problemas de Argentina es muy baja y no habría efectos negativos de este lado.

Pero, ojo, lo que sí ven es que al ser el peso mexicano una de las monedas más usadas para cubrir riesgos de mercados emergentes, esta podría depreciarse un poco en los próximos días, sin que por ello haya que sonar todas las alarmas.

Así que ya sabe, no haga tangos y quédese tranquilo.